

Sichtungslehrgang der DJK Sportkegler in Eichstätt

Eichstätt (rbm) In Hinblick auf das Länderspiel gegen die Österreichische Union fand am vergangenen Samstag ein Sichtungslehrgang für Sportkegler in Eichstätt statt. Auf den bestens präparierten DJK - Bahnen fanden sich Aktive aus den deutschen Diözesen zur Überprüfung ihrer Spielkunst ein. Mit Michael Niefnecker wurde auch ein junger Akteur der heimischen DJK in den Nationalkader berufen. Neben den sportlichen Leistungen, bei denen es um die vorzeitige Nominierung ging, gab es eine Aufklärung in taktischem Verhalten während eines „Kampfes“ durch den Bundestrainer Reinhold Eckert. Mit einem gemeinsamen Essen ging die Veranstaltung am späten Nachmittag zu Ende.

